

御 礼

本日は大変お忙しい中、南大沢学園 学園祭にお越しいただきありがとうございます。

生徒たちの素晴らしいパフォーマンスによる舞台発表は、会場で御覧になっていただいた多くの人たちにたくさんのエネルギーを与えてくれたことと思います。また、展示発表など、日頃の学習の成果をしっかりと表現することができていたのではないのでしょうか。

本日の学園祭を通して生徒たちは、仲間と協力して作り上げる喜びや、自分の役割に責任をもつことの重要性を学び、また一つ大きく成長したことと思います。

今日一日、多くの生徒たちの自信に満ちた表情や満面の笑顔に出会うことができました。今日のこの日の思い出を明日からの学習の糧にしてこれからの学校生活を充実させてほしいと思います。

結びに、御来場の皆様、本日は長時間にわたり、生徒の活動を御覧になっていただき、ありがとうございました。

また、ひまわり親の会の皆様、地域・関係機関の皆様、本校の学園祭の運営にご協力を賜りまして、誠にありがとうございました。

本校の生徒には、まだまだ秘めた可能性があります。生徒一人一人の可能性が卒業時には大きく花開くよう、私たち教員も精一杯努力していきたいと思っています。

本日は長時間にわたり、ありがとうございました。

令和6年12月14日（土）

東京都立南大沢学園 校長 井上 美保